

Final Fantasy X - The Legends

[Sin] ist erst der Anfang

Von Cinderella

Kapitel 5: Das Medium

Wakka war ein großer, braun gebrannter Mann mit roten Haaren, die er zu einer Art Welle nach oben gezogen hatte. Er trug eine gelbe Hose und hatte eine gelbe Weste, die ein Logo zierte. Wohl das Logo seiner Blitzballmannschaft. Den ganzen Weg bis ins Dorf trug er einen blauen Blitzball unter seinen Armen. Und offensichtlich war er ein paar Jahre älter als die Gruppe.

Im Dorf angekommen, blieb Wakka stehen und fing an, eine merkwürdige Bewegung zu machen.

Er streckte seine Arme nach oben und formte sie anschließend parallel vor seine Brust.

Der rothaarige Mann erklärte, dass er beten würde. Yumi machte es ihm gleich nach. "Wohhh, vielen Dank, dass du diesem Dorf deine Ehre erweist." sagte er. Yumi lächelte verlegen und gleich darauf verbeugten sich auch Tidus und Ai und beteten vor dem Dorfeingang. Gerade, als die Gruppe das Dorf betrat, kam auch schon ein Mann, in einem langen Gewand angerannt. "Wakka! Das Medium! Es ist immer noch nicht zurückgekehrt, es könnte vielleicht etwas passiert sein!" Der Mann war ziemlich aufgeregt.

Wakka lief schnell in Richtung des Tempels, der in ihrer Blickrichtung lag. "Bleibt bitte hier. Ich bin bald zurück!" Verwirrt blickten Ai, Yumi und Tidus Wakka hinterher. Nun hatten sie die Gelegenheit sich im Dorf umzusehen.

Das Dorf war nicht groß. Es hatte jeweils 3 kleine Holzhütten auf der rechten und der linken Seite, die sporadisch mit Decken und Tierleder wetterfest gemacht wurden. Dazwischen lag ein großer, halb beflasteter Weg mit einem Steinkreis in der Mitte und im Norden stand ein großer Tempel, in den Wakka hineingerannt war.

Das Dorf stand auf einer Klippe und hinter dem Tempel konnte man das weite Meer sehen.

Yumi schaute mit begeisterten Augen das Dorf an. "So etwas habe ich noch nie gesehen." Sie sah zum ersten Mal ein so kleines Dorf. "Ich auch nicht..." Ai schaute erstaunt in der Gegend rum.

Tidus, der sich in der Gegend schon umgeschaut hatte kam auf die beiden Mädchen zu. "Sagt mal, habt ihr auch so ein ungutes Gefühl?... Ich meine, wegen Wakka." Er betrachtete den Tempel. "Ja, ziemlich..., aber wir sollen doch hier warten." Ai schaute ihn mit großen Augen an. "..., ich werde dennoch nachsehen." Yumi lief in den Tempel

hinein. Tidus lief ihr hinterher, nur Ai blieb verdutzt stehen. Die beiden waren gleich neugierig. "Hey! Jetzt wartet doch!" Wie vom Blitz getroffen rannte sie Yumi und Tidus nach.

Im Tempel angekommen blieben die 3 erstaunt stehen. Yumi betrachtete die Statue vor ihren Augen. Ein Priester, der den erstaunten Blick von Yumi sah, kam auf sie zu. "Das ist Sir Braska. Er war der Letzte, der [Sin] besiegte. Vor 2 Jahren hatte er es geschafft. Ihm verdanken wir die 2 Jahre der [Stillen Zeit]." Yumi verstand nichts von dem, was der Priester ihr erzählte. Ai und Tidus, die vor einer anderen Statue standen bekamen erklärt, dass die Statue Yunalesca abbildet und das diese [Sin] zum ersten Mal besiegte. "Merkwürdig. Mir ist, als hätte ich diese Frau schon mal gesehen." Ai legte ihren Kopf schief. "Aber vielleicht bilde ich mir das nur ein."

Tidus schaute den Priester an. "Wie 'zum ersten Mal besiegt'? Heißt das, er taucht ständig wieder auf?" Der Priester ging ein Stück zurück. "Sagt bloß, das wissen Sie nicht?" Der Priester schüttelte den Kopf. "Ehm.... [Sin]s Gift... ?" sagte Tidus erschrocken und versuchte die peinliche Situation durch ein gequältes Grinsen zu übergehen. "Oh, ein Segen Yevons. Sie sind zum Glück unverletzt." Der Priester fing an die merkwürdige Bet-Bewegung zu machen, die Wakka bereits am Eingang des Dorfes vollzog.

Tidus ging ein Schritt zurück. Ai lächelte.

"Ehm, wo geht es da lang?" Yumi deutete auf die Tür, die oberhalb einer Treppe lag, während sie sich dieser näherte. "Dort geht es zur Kammer der Astrah." Erklärte der Priester. "Und was macht man da?" Ai gesellte sich zu Yumi. "Mh..., dort gehen die Media hin, um ihre Bestias zu bekommen." Der Priester war erstaunt darüber, dass die 3 von nichts eine Ahnung hatten, konnte aber auch nicht umhin, alles genau zu berichten, da es wenige fremde Leute gab, die ihn Fragen stellten.

"Aha... das heißt also, Wakka ist dort rein gegangen." schlussfolgerte Yumi und legte ihre Hand auf ihr Kinn.

"Na dann, auf gehts!" Tidus lief die Stufen hinauf und die beiden Mädchen folgten ihm. "Halt! Ihr habt nicht die Befugnis, dort einzudringen!" Der Priester rief seinen Zorn aus, doch die 3 waren längst hinter der Tür verschwunden.

Im Innenraum der Kammer war es kalt. Yumi und Ai wärmten sich gegenseitig. "Wo lang...?" Tidus war ratlos. "Lasst uns durchrennen! Ich habe Angst hier." Ai drückte sich an Yumi.

Am hinteren Ende der Kammer war ein Gang und dieser hatte eine kleine Plattform, auf die sich Ai, Yumi und Tidus stellten. "Nach unten?..." Yumi hielt sich am Rand der Plattform fest und versuchte einen Blick nach unten zu erhaschen. Ai setzte sich auf den kalten Plattformboden.

Die Plattform bewegte sich nach unten und öffnete einen neuen, kleineren Gang. Am Ende des Ganges war eine weitere Tür. "Dahinter müssen sie sein." sagte Tidus und lief zur Tür. Ai und Yumi folgten ihm, während sich Ai noch immer an Yumi festklammerte. Zusammen drückten sie die Tür auf und dahinter eröffnete sich ein kleiner, runder Raum. Eine Treppe lag direkt vor ihnen, welche zu einem kleinen Eingang am oberen Ende führte. Am unteren Ende der Treppe, die zur Tür hinauf ging stand eine Frau mit langen schwarzen, zu mehreren Zöpfen geflochtenen Haaren. Sie trug ein langes schwarzes Kleid. Das Oberteil bestand aus einem, mit dunklem Fell besetzten Korsett, der Rock wurde vorn mit vielen verschiedenen großen Gürteln zusammen gehalten. Neben ihr stand ein blaues Monster mit einem abgebrochenen Horn. Es schaute grimmig zu den 3en rüber und ganz vorn stand Wakka, der nun

erschrocken in Richtung der kleinen Gruppe schaute, die ohne Genehmigung in den Raum stürmten.

"Was macht ihr hier?" rief Wakka. "Wer seid ihr?" fragte die Frau und drehte sich halberschrocken um. "Nun ehm... wir..." Yumi brachte kein Wort heraus. "Das sind die 3, die ich am Strand gefunden habe." erklärte Wakka der Frau. "Wir haben uns Sorgen um das Medium gemacht!" gab Tidus ihr zu verstehen.

"Sicherlich wisst ihr, dass es verboten ist, einfach die Halle der Prüfung zu betreten. Ihr seid weder eine Garde, noch ein Medium." Die Frau sagte dies in einem leicht provozierenden Ton.

"Lu, sie haben [Sin]s Gift abbekommen. Lass sie. Sie können sich an nichts mehr erinnern, ausserdem ist es doch gut, wenn man sich Sorgen um unser Medium macht." Kaum waren diese Worte von Wakka ausgesprochen, öffnete sich die Tür oberhalb der Stufen.

Alle Blicke warteten darauf, dass jemand herauskam.

Mit einem Klappern kam ein Mädchen aus dem Raum. Sie hatte kurze, braune Haare und asiatische Kleidung an. Ihren lila-blauen Rock zierten unzählige weiße Blüten und das weiße Tuch, was sie als Oberteil gebunden hatte, wurde von einem riesigen gelben Obi gehalten. Sie fiel vor Kraftlosigkeit um und kaum war der erste Schreck vorbei, kam schon das blaue Monster zur Hilfe und fing sie auf. Das Mädchen stand langsam wieder auf. Sie richtete ihr Haar und blickte dann auf.

"Ich habe es geschafft. Ich bin jetzt ein Medium." Sie lächelte.